

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 09.05.2019

Anfrage Nr.: 0037/2019/FZ
Anfrage von: Stadträtin Prof. Dr. Schuster
Anfragedatum: 29.04.2019

Betreff:

Gastroküche Marie-Baum-Schule

Schriftliche Frage:

Für die Marie-Baum-Schule laufen bereits Planungen für die Einrichtung einer Gastroküche. Inwieweit sind diese Planungen fortgeschritten und was sind die nächsten Schritte?

Antwort:

Für die Einrichtung der Gastroküche wurden zwei Vorentwurfsvarianten erstellt, die derzeit geprüft und mit der Schule abgestimmt werden. Anschließend werden die Kosten ermittelt. Im laufenden Doppelhaushalt stehen beim Zentralansatz Modernisierungen/ Strukturelle Verbesserungen Mittel zur Verfügung. Das zuständige Dezernat wird über den Einsatz dieser Mittel im Rahmen der Projektpriorisierung entscheiden. Die Durchführung der Maßnahme könnte im Jahr 2020 erfolgen.